



## Nouveautés à la cantine

Le bâtiment communal qui accueille la cantine a été entièrement rénové :

- L'insonorisation a été refaite et diminue beaucoup l'impact du bruit lors des repas.
- Les huisseries, entièrement changées, permettent une meilleure isolation et une meilleure luminosité.
- Le changement de toutes les peintures, des sols et des toilettes donnent un cadre agréable.

Depuis la rentrée scolaire 2019, le fournisseur de repas a changé, c'est désormais l'établissement Thonnerieux. Cette entreprise familiale propose beaucoup de « fait maison » avec des produits locaux et bio. Le pain est lui aussi fait par leur soin.

Malgré tout cela, on constate encore beaucoup de gaspillage, des plats qui ne sont pas goûtés, et beaucoup de restes dans les assiettes...Les équipes encadrantes sensibilisent les enfants et leur font goûter chaque plat. Nous comptons sur vous pour aller dans ce sens et encourager les enfants à profiter pleinement des repas et d'éviter au mieux le gaspillage.

Merci pour votre implication.

Cordialement.

L'équipe municipale et le personnel en charge du service de la cantine.